

Nota de último minuto N° 146

CON ÉXITO FINALIZÓ EL DESAFÍO SIPLAG 2014

El pasado viernes 19 de septiembre finalizó en las instalaciones de la UNGRD el Desafío SIPLAG 2014. Este espacio preparado por la Oficina Asesora de Planeación e Información, la firma ISOLUCIONES y el grupo líder del SIPLAG, dio un balance positivo en cuanto a despliegue, preparación, participación y conocimiento del Sistema Integrado de Planeación y Gestión.

Como resultado, se identificaron los elementos que componen el SIPLAG, la herramienta que tenemos en nuestra entidad para su administración y cómo cada proceso contribuye y hace parte fundamental en el Sistema. Además sirvió como estrategia de preparación para el ciclo de auditorías internas realizadas y las que están por realizar de acuerdo con el proceso de certificación de calidad.

En total fueron 8 encuentros en los que participaron 12 equipos incluidos concursantes de la Sede Calle 90.

El reto fue llenar el Álbum de Greta con las láminas obtenidas en cada DESAFÍO.

Se destaca la buena actitud y disposición en cada uno de los retos que contribuyeron al fortalecimiento del clima laboral de la Unidad. Un reconocimiento especial a los equipos que desde el principio crearon estrategias de estudio sobre los diversos temas del SIPLAG, lo cual se reflejó en el buen desempeño y resultado de la actividad.

Los ganadores:

Posición	Equipo	Láminas recogidas	Premio
1° Puesto	Portugal	24	2 Tv. Led de 32 pulgadas
2° Puesto	España	22	Un teatro en casa
3° Puesto	Francia	20	Un mini componente

Con el fin de conservar la imagen corporativa en las instalaciones de la Unidad y dada la finalización del Desafío SIPLAG, todos los equipos deben retirar la decoración que se encuentra en paredes y puestos de trabajo que hacen alusión al concurso.